



GETTY IMAGES, IRANIAN LEADER PRESS OFFICE/ANADOLU VIA GETTY IMAGES, KASSANDRA VERBOUT/LA TROMPETA

Irán no retrocede

- Mihailo S. Zekic
- [2/2/2026](#)

D esde la horrenda masacre de Irán contra su propio pueblo el mes pasado, Estados Unidos ha estado amenazando a la nación con un cambio de régimen. Pero Irán no retrocede. Varios desarrollos recientes sugieren que Irán se está preparando para una gran lucha contra Occidente:

- Irán respondió a la clasificación de la UE de los Guardianes de la Revolución Islámica como organización terrorista, otorgando la misma designación a los ejércitos de todos los países de la Unión Europea.
- Despues de que el grupo de ataque del portaaviones USS Abraham Lincoln ingresara al teatro de Oriente Medio el 26 de enero, Irán realizó ejercicios navales de fuego real cerca del Estrecho de Ormuz del 27 al 29 de enero y programó ejercicios de fuego real de los Guardianes de la Revolución para el 1 y 2 de febrero.
- Imágenes en los medios estatales iraníes revelaron un sistema de "túneles de misiles submarinos" en el Golfo Pérsico que contienen misiles de crucero guiados que, según informes, pueden alcanzar objetivos a más de 600 millas de distancia.

Estas no son las acciones de una potencia castigada. Se trata de un régimen beligerante que se prepara para el conflicto. El régimen de Irán, incluso mientras enfrenta sus protestas más significativas hasta la fecha, hará lo que considere necesario para sobrevivir y avanzar en su agenda islamista radical.

Daniel 11:40 es una profecía de un poder del tiempo del fin llamado "el rey del sur" que contiene contra otro bloque de poder, "el rey del norte", lo que lleva a una guerra mundial. Como explica el redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, en [El rey del sur](#), el rey del norte representa a Europa unida, y el rey del sur representa a Irán y sus aliados islamistas. Esta profecía que pronto se cumplirá significa que Irán alcanzará niveles de poder que aún no tiene, mientras mantiene su beligerancia contra Europa y Occidente. Debido a esto, *la Trompeta* espera que el régimen de Irán sobreviva a la crisis actual.